



A gentle conversation on solid spaces

Marie Bornet Lanz

FRANCAIS

A gentle conversation on solid spaces est une installation qui propose une réflexion sur les échanges et mélanges entre cultures. Peut-on sublimer notre propre héritage tout en accueillant l'autre dans ses différences ? L'ouverture à l'inconnu permet-elle de renforcer notre propre singularité ou le mélange mène-t-il à un appauvrissement ?

Le tableau proposé montre un groupe d'objets en conversation. Certaines formes et surfaces sont usuelles et connues, d'autres inhabituelles, voire étranges. De petite échelle, l'installation forme un triptique que le visiteur peut observer dans son ensemble. Il est ainsi possible de considérer le dynamisme général qui s'exprime entre similitudes et diversités.

L'installation fait partie de l'exposition collective *Melting Pot* qui a lieu dans le cadre du 50^{ème} Congrès de l'Académie Internationale de la Céramique (AIC).

ENGLISH

A gentle conversation on solid spaces is an installation that reflects upon exchanges and mixtures between cultures. Can we uphold our own heritage while welcoming the other in their differences? Does the opening to the unknown allow us to reinforce our own singularity or does the mixture lead to an impoverishment?

The proposed work shows a group of objects in conversation. Some of the forms and surfaces are usual and known, while others are unusual or even strange. On a small scale, the installation forms a triptych that the visitor can observe as a whole. It is thus possible to consider the general dynamism that is expressed between the similarities and differences.

The installation is part of the collective exhibition *Melting Pot* organised as part of the 50th Congress of the International Academy of Ceramics (IAC).

Melting Pot - Musée d'art et d'histoire Neuchâtel (MaHN)

18.09.2022 -05.03.2023

Vernissage / opening : 17.09.2022, 17:00

Présences de l'artiste / artist availability : 21.01.2023, 16:00 + 05.02.2023, 11:00

www.mariebornet.com

www.mahn.ch

© N. Lieber.